
« Ça sert à quoi d'aller à la messe ? » 
 

Ça sert à VIVRE ! 

JESUS a dit : «Qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle, 
et moi je le ressusciterai  au dernier jour.» Jn VI, 56-57. 

 
Comment puis-je prétendre vivre de la VRAIE VIE sans faire ce que JESUS me dit ? 

 
La grande majorité des chrétiens actuels se disent «croyants non pratiquants», 

ils pourraient aussi bien se dire «croyants non vivants». 
 

Je vais à la messe pour 
RENCONTRER mes frères, et avec eux, en Eglise, Connaître, Aimer et Vivre de la vie de JESUS. 
 
 CONNAITRE JESUS à travers les textes de la liturgie, pour 
 AIMER JESUS qui renouvelle pour moi ici son sacrifice, 
 VIVRE de la Vie de Dieu en recevant par la communion le Corps, le Sang, l’Ame et la 
Divinité de JESUS. 
 
La messe est le cœur de ma vie parce que c'est là que je reçois : 

 la grâce pour ma vie quotidienne, 
 le salut pour moi et tous ceux pour qui je prie et que j’offre avec JESUS au Père, 
 la Vie éternelle, déjà, en recevant par la communion Dieu Lui-même qui est la 

récompense des saints dans le Ciel. 
La messe c’est déjà le Ciel sur la terre ! 

 
Aller à la messe, c'est le sommet de la vie chrétienne, c’est assister à l’œuvre de Dieu sur la terre  

et par la communion recevoir Dieu Lui-même! Dieu Eternel, Tout-Puissant, Créateur,  
qui veut se donner à moi sous les apparences du pain eucharistique,  

afin que je vive de SA VIE pour l'éternité !!! 
 

A la messe, je n’invente rien, je me coule, avec l’assemblée, la famille du Père, ma famille, notre 
famille dans la liturgie. 

Je suis plongé dans la prière, l’offrande, l’action de grâce du Fils au Père, 
dans le mystère de ce sacrement, dans le mystère inouï de l'Eucharistie, 

qui est la REACTUALISATION non sanglante du SACRIFICE du Christ, 
pour moi aujourd'hui !! 

 
Il faut dépasser nos sentiments et sensations en tous genres pour nous plonger dans la CONFIANCE 
et l'AMOUR, entrer dans cette communion que JESUS veut avec moi, personnellement. 
C'est parce que nous n'aimons pas vraiment que nous ne comprenons pas l'Amour fou de Dieu  

qui nous a donné son Fils pour nous sauver 
et a « inventé » ce sacrement pour me donner 

son Corps, son Sang, son Ame et sa Divinité en nourriture !!! 
 

Sœur Anne de saint Joseph 
Petite Sœur de la Consolation. 

Pour approfondir ce sujet, voyez : 
 Catéchisme de l'Eglise Catholique n° 1322 à 1419. 
 Lettre Apostolique de Jean-Paul II : «Dies Domini» 


